

Bericht:

Am 21.01.2025 feiert die Stadt Schortens ihren 20. Stadtgeburtstag.

Hierzu plant die Abteilung Kultur- und Eventmanagement eine Festwoche vom **21.01.** bis **26.01.2025.** Begleitet werden könnte diese Festwoche mit einer Illumination (Beleuchtung) von bedeutenden Gebäuden der Stadt Schortens, wie z.B. Rathaus, Aqua Fit, Kirchen, Accumer Mühle etc.

Als Auftaktveranstaltung am Dienstag, den **21.01.25** ist ein Festakt (Empfang) mit Rednern, Ehrungen und einem musikalischen Programm angedacht. Da das Bürgerhaus in dieser Zeit aufgrund des Umbaus nicht zur Verfügung stehen wird, ist aktuell als Veranstaltungsort die Aula der IGS oder die Dietrich-Bonhoeffer-Kirche (nach Durchführung ihrer Entweihung) angedacht.

Die darauffolgenden Tage sollen mit einem Rahmenprogramm, das in den Einrichtungen der Stadt Schortens stattfindet, ausgefüllt werden. So wäre es vorstellbar, dass am **22.01.25** der Pferdestall ein Programm für Kinder zu dem Thema Stadtgeburtstag organisiert.

Am Donnerstag, den **23.01.2025** könnte es eine Aktion auf dem Wochenmarkt geben. Hierzu gibt es aber noch keine konkreten Planungen. Die Gespräche mit dem Fachbereich Ordnung stehen noch aus.

Am Freitag, den **24.01.2025** wäre es möglich, dass das Aqua Fit in Kooperation mit der Stadtbücherei bspw. eine Lesung oder einen Film zeigt. Thema des Films/ der Lesung: Geschichtliches aus der Stadt Schortens (hier müsste evtl. eine Zusammenarbeit mit dem Stadtarchiv oder dem Heimatverein erfolgen).

Für Samstag, den **25.01.2025** sind zwei Highlights geplant. Zum einen soll es einen Tag der offenen Tür im Rathaus geben, um den Bürgerinnen und Bürgern einen Einblick in die Verwaltung zu geben, zum anderen ist ein Stationstheater geplant.

Am Rathaus wird dann auch der Start- und Endpunkt für das zweite Highlight am Samstag sein: das Stationstheater, durchgeführt von der JULABÜ (Junge Landesbühne). Die Schauspieler stellen an verschiedenen Orten in der Stadt Schortens historische Situationen und Ereignisse szenisch dar. Angedacht ist einen Bus zu mieten, der vom Rathaus startend, die interessierten Bürgerinnen und Bürger zu den Stationen fährt.

Den Abschluss der Festwoche soll das vorgezogene Feuer- und Eiskunsthauptfestival am **26.01.2025** bilden. Hier könnte es zusätzlich einen Festgottesdienst geben, eine große Feuershow, Stelzenläufer, einen Eisbildhauerworkshop u.v.m.

Die Kosten für die Veranstaltungsreihe sind bislang noch nicht kalkuliert und werden im nächsten Ausschuss vorgestellt.